
EL DIARIO QUE CADA NOCHE LLEGA A TU CASA

EL PRESIDENTE
DEL RADICALISMO 

ASESINÓ A LOS 
16 AÑOS Y LE DIERON

5 AÑOS Y 4 MESES

“CREEMOS QUE LA RECUPERACIÓN DEL 
QUINTO CASO SE DEBE AL PLASMA 

PERO NO PODEMOS SER CATEGÓRICOS”

E n 2016, David Espejo
tenía 16 años y un
consumo de drogas

que ya era adicción. Una
noche asesinó a Martín Fer-
nández de un disparo en el
pecho.
Esta semana fue condenado
a 5 años y 4 meses de pri-
sión de cumplimiento efec-
tivo.
La jueza María Julia Camus,
que llegó a esa resolución
luego de homologar un
acuerdo entre partes, dijo en
CNN Radio San Juan que “si
bien el homicidio simple tiene
la escala de 8 a 25 años,
como en ese caso era en un
menor de edad hay que apli-
car la reducción como en el
grado de la tentativa. En el
cómputo se tiene en cuenta
el tiempo que ya estuvo dete-
nido y el que estuvo cum-
pliendo la medida socio
educativa como cumpli-
miento de pena”.
Para la jueza, fue clave que
“desde el crimen, el chico no
ha tenido ninguna otra condi-
ción de un hecho delictivo.
Ha cumplido con la medida
que se le impuso en su mo-
mento”, refiriéndose a que
durante un año estuvo inter-
nado para desintoxicarse.
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ESCÁNDALO EN 
CHACO: LES APAGARON
LOS RESPIRADORES A 
PACIENTES GRAVES 
CON COVID

CATAMARCA 
REGISTRÓ SU

PRIMER CASO DE 
CORONAVIRUS Y

YA NO HAY 
PROVINCIAS SIN

CONTAGIOS

Sandra Ferrari, jefa de Infectología del Hospital Rawson

“NO SERÁ 
OBLIGATORIO 
QUE LOS NIÑOS 
VAYAN A CLASE 
SI UN PADRE 
TIENE MIEDO 
POR EL VIRUS”
Felipe De Los Ríos



otros, se cerraron para frenar la
propagación de COVID-19. Los
economistas habían pronosticado
que las nóminas aumentarían en 3
millones de empleos en junio. El
aumento de puestos de trabajo se
sumó a una serie de datos, in-
cluido el gasto del consumidor,
que muestran un fuerte repunte en
la actividad. 

MÁS DE 2,7 MILLONES DE 
EMPRESAS CERRARÁN EN 
AMÉRICA LATINA POR EL 
CORONAVIRUS
Así lo indicó la CEPAL, que agregó
que la mayoría de serán ellas mi-
croempresas, lo que implicará la
destrucción de 8,5 millones de em-
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ESTADOS UNIDOS SUMÓ 4,8
MILLONES DE PUESTOS DE
TRABAJO EN JUNIO
En tanto, la tasa de desempleo
cayó en el país2,2% respecto a
mayo. El empleo está aumentando
a medida que las empresas vuel-
ven a contratar trabajadores
cuando los negocios no esenciales,
como restaurantes, bares, gimna-
sios y consultorios dentales, entre

Dos pasajeros argenti-
nos que viajaron en Bu-
quebus hacia

Montevideo y luego se trasla-
daron a Maldonado dieron posi-
tivo de coronavirus, y ahora
buscan a las mas de 200 per-
sonas que viajaron con ellos el
viernes 26 de junio de Buenos
Aires hacia Uruguay.
Los dos nuevos casos de
Covid-19 registrados en Maldo-
nado en el reporte diario
del Sistema Nacional de
Emergencia (Sinae), se tratan
de un padre y un hijo que re-
gresaron al Uruguay la semana
pasada.En este momento, las
autoridades sanitarias intentan
contactar a unas 250 personas
que compartieron un viaje en
Buquebus desde Buenos Aires
con los dos argentinos conta-
giados.

Los dos argentinos se reali-
zaron los test en un sanato-
rio privado de Maldonado,
luego de que se enteraran

que un familiar con el que ha-
bían tenido contacto estrecho
tenía coronavirus, según consig-
naron los medios locales.
“Están cursando el aislamiento
en Maldonado y eran asintomáti-
cos pero se enteraron de que al-
guien relacionado a ellos en
Argentina les había dado positi-
vos y ellos mismos por voluntad
propia decidieron hacerse el test
de forma particular. Hace un par
de horas vino el resultado posi-

DOS ARGENTINOS LLEVARON EL CORONAVIRUS
A URUGUAY: RASTREAN A MÁS DE 200 PASAJEROS

tivo”, sostuvo el director departa-
mental de Salud, Naris García.
Cabe aclarar que si bien las
fronteras de Uruguay permane-
cen cerradas por la emergencia
sanitaria, se permite el ingreso
de personas con residencia en
el país, sean uruguayos o extran-
jeros, y la empresa Buquebus
tiene para esto una frecuencia
semanal de Montevideo a Bue-
nos Aires los días viernes.

Fuente: minutouno.com

sss

pleos. La secretaria ejecutiva del or-
ganismo manifestó que el impacto
de la crisis será muy diferente
según el sector y el tipo de em-
presa. Según el informe, la gran
mayoría de las empresas de la re-
gión han registrado importantes caí-
das de sus ingresos y presentan
dificultades para mantener sus acti-
vidades, ya que tienen “serios pro-
blemas” para acceder al
financiamiento y cumplir con sus
obligaciones salariales y financieras.

Las autoridades sanitarias intentan contactar a unas 200 personas que
compartieron un viaje en Buquebus desde Buenos Aires con los dos

argentinos contagiados. (Foto: minutouno.com)
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Salud de China y el organismo
internacional. Aunque investiga-
ciones revelaron que en realidad
China no compartió la informa-
ción clave durante los primeros
días críticos de la pandemia

SÓLO GUAIDÓ PODRÁ 
RECUPERAR LOS US$1.000 
MILLONES EN ORO 
DEPOSITADOS EN EL 
BANCO DE INGLATERRA
Un juez de Londres dio un golpe
al intento del presidente venezo-
lano, Nicolás Maduro, por recu-

El gobierno de Donald
Trump logró un polé-
mico acuerdo para ha-

cerse con todo el suministro
mundial de los próximos tres
meses de remdesivir, uno de
los medicamentos más prome-
tedores en el tratamiento del
covid-19.

El medicamento, producido por
la farmacéutica Gilead Sciences,
es el primero en ser aprobado
por las autoridades en EE.UU.
para el tratamiento de la enfer-
medad.
Según el anuncio del Departa-
mento de Salud y Servicios Hu-
manos, el acuerdo con Gilead
garantiza 500.000 tratamien-
tos, equivalente al 100% de la
producción de julio, 90% de la
producción en agosto y 90% de
la producción en septiembre.
Tratamientos contra el corona-
virus: qué progresos se han
logrado en la búsqueda de una
cura para el covid-19
Remdesivir: EE.UU. aprueba

el uso de emergencia del anti-
viral como tratamiento del
covid-19

La compra sucede cuando
EE.UU. registra un alarmante re-
punte de nuevas infecciones de
coronavirus. Es el país con más
casos y con más muertes y lo ex-
pertos alertan de que el control
total de la pandemia está lejos.El
acuerdo ha suscitado críticas por
el acaparamiento del medica-

REMDESIVIR: LA POLÉMICA COMPRA 
DE EE.UU. DE CASI TODA LA EXISTENCIA 

LA OMS VOLVERÁ A 
INVESTIGAR EL
CORONAVIRUS EN CHINA

El 1 de enero, el organismo solicitó
oficialmente más información sobre
el nuevo patógeno a China, y du-
rante las primeras semanas de
enero había una buena comunica-
ción entre los departamentos de

sss

sss

perar US$1.000 millones en oro de-
positado en bóvedas del Banco de
Inglaterra, al fallar que el líder de la
oposición, Juan Guaidó, es quien
debe ser reconocido como el presi-
dente interino del país. La decisión
desestima el intento de los ejecuti-
vos nombrados por Maduro en el
Banco Central de Venezuela para
acceder al recurso. 

mento por un solo país que, ade-
más, cuenta con la mayor capa-
cidad económica del planeta. Y
hace pensar qué podría pasar
cuando se descubra la vacuna
contra la pandemia.

El tratamiento se cobrará a los
pacientes al costo, dicen las
autoridades, y pagado a través
de Medicare -el sistema de salud
estatal para mayores de 65- o a
través de seguro privado.

sss
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ESCÁNDALO EN CATAMARCA: DOS JUECES
FUERON FILMADOS COBRANDO COIMAS
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Un escándalo salpicó al sis-
tema judicial de Cata-
marca, después de la

aparición pública de un video en
el que se ve a dos jueces de ca-
sación presuntamente cobrando
una coima para liberar a un dete-
nido.
Se trata de los miembros de la
Cámara de Apelaciones Juan
Pablo Morales y Raúl Da Pra,
quienes aparecen en cámara
mientras reciben dinero (se cree
que fueron $820 mil) para recha-
zar un pedido de prisión preven-
tiva de un detenido.
El video fue enviado de manera
anónima vía whatsapp y mail a
miembros de la Fiscalía General,
a fiscales de instrucción y a la
Secretaría de Sumarios de la
Corte de Justicia y a funcionarios
del Poder Judicial. Y difundido
por medios locales.

Este viernes se reunirá el Tribu-
nal de Enjuiciamiento para sus-
pender a ambos jueces,
actualmente de licencia desde
que estalló el escándalo. A partir
de esa decisión, se iniciará el
jury para apartarlos de la función
pública.
Ese cuerpo está integrado por
Vilma Molina (presidenta), Raúl
Chico (Cámara de Senadores),
Augusto Barros y Juana Fernán-
dez (Diputados), Diana Abrevaya
y María Antonia Rojo (Colegio de
Abogados).
A la par, avanza la causa penal
en donde se determinará la con-
dena para los magistrados. El
fiscal de Delitos contra la Admi-
nistración Pública, Facundo Ba-
rros Jorrat, giró el expediente al
Juzgado de Control de Garantías
N° 3, a cargo de Ramón Porfirio

Acuña. Los jueces quedaron im-
putados por cohecho y para el
fiscal no hay dudas de que exis-
ten pruebas suficientes para
avanzar con el proceso.
Por lo pronto, Barros Jorrat re-
solvió no aceptar como quere-
llante a la Fiscalía de Estado.

En las imágenes se percibe
cómo la tercera persona, que
graba el video, parece explicar-
les a los dos jueces que aún fal-
tan $200 mil que aún no pudo
conseguir y les entrega $820 mil.
El interlocutor promete hacer
gestiones con el presunto delin-
cuente detenido para recaudar la
diferencia.
Luego, en el registro se ve la si-
lueta del juez Da Pra y se escu-
cha una voz que sería la suya
pidiendo: “Mirá, pasa una se-
mana y vos me tenés que traer
la plata. O la sacás vos de tu bol-
sillo…”

Luego, aparece Juan Pablo Mo-
rales en el plano y da detalles
sobre las posibilidades de excar-
celamiento y la dificultad de ayu-
dar al preso. Poco después, hay
un corte en la grabación y se ve

sss
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al sujeto entregar dos sobres a
cada uno de los magistrados,
donde supuestamente en su in-
terior está el dinero de la coima.

“Una profunda 
conmoción”

El ministro de Gobierno y Justi-
cia, Jorge Moreno, aseguró que
el video provocó “una profunda
conmoción” política por la gra-
vedad institucional de los delitos
que se investigan. “Creo que el
video y el diálogo hablan por sí
solos. Estamos profundamente
preocupados. Es uno de los po-
deres del Estado que brinda un
servicio sensible a los ciudada-
nos, como es la administración
de Justicia. Lo que quiero des-
tacar es la rápida actuación de
la presidenta de la Corte de
Justicia que ha convocado al
Tribunal de Enjuiciamiento y al
fiscal que actuó de oficio”, pun-
tualizó.
“Esto es algo que nos afecta a
todos y a la vida institucional de
la provincia. Estamos atentos a
que las cosas se desarrollen
por los causes que se tienen
que desarrollar: por la vía jurí-
dica y por la vía del Tribunal de
Enjuiciamiento”, agregó.

Escándalo sal-
picó al sistema
judicial de Cata-
marca. Se trata
de los miem-
bros de la Cá-
mara de
Apelaciones
Juan Pablo Mo-
rales y Raúl Da
Pra, quienes
aparecen en
cámara mien-
tras reciben di-
nero.

https://www.youtube.com/watch?v=nhLZZ6s-juI&feature=emb_title


cretaria General de Ampros, dijo
que “si hay casos en donde no se
ha llegado al caso testigo o inicial, y
no se puede establecer el nexo,
para mi forma de pensar estamos
hablando de que hay circulación co-
munitaria del virus”.

bAnCoS no pUeden CobrAr 
ComiSión por USAr loS CAJeroS
El Banco Central anunció la prórroga
de la medida hasta el 30 de septiem-
bre. En un comunicado el BCRA in-
dicó que los todos usuarios pueden
realizar operaciones en cualquiera de
las redes de cajeros automáticos sin
ningún costo, dado que las entidades
financieras no están autorizadas a co-
brar cargos ni comisiones por cual-
quiera de las operaciones efectuadas
mediante todos los cajeros automáti-
cos habilitados. A su vez, reiteró que el
monto mínimo que pueden permitir los
bancos para extraer no puede ser
menor a $ 15.000. 

Marcó Del Pont, informó que la re-
caudación del Estado Nacional du-
rante junio fue de $545.963 millones,
lo que significó un aumento nominal
del 20,1% respecto al mismo mes de
2019 pero una contracción del 15%,
teniendo en cuenta la inflación del úl-
timo año

ypF SUFrió UnA CAídA
de demAndA del 70%
A raíz de la pandemia, consecuente
cuarentena, se precipitó la crisis de
demanda del sector energético,
según señaló Enrique Levallois, ge-
rente ejecutivo comercial de YPF. La
empresa estatal tuvo que manejar las
existencias de crudo mediante el sis-
tema de almacenaje propio y bus-
cando alternativas para evitar perder
producción.

en mendozA  yA hAy 
CirCUlACión ComUnitAriA
La Asociación Mendocina de Profe-
sionales de la Salud sostiene que
allí hay una leve transmisión comu-
nitaria del virus. La provincia tiene
179 casos positivos de la enferme-
dad. María Isabel Del Pópolo, se-

Un grUpo de boniStAS
bUSCA AiSlAr A blACkroCk y
CerrAr el ACUerdo Con el
gobierno
Se trata del Banco UBS, el cual pre-
sentó al ministro de Economía, Mar-
tín Guzmán, una nueva oferta en
nombre de ciertos fondos de inver-
sión que se acerca a la propuesta
oficial que será enviada a la Comi-
sión de Bolsa de Valores de Esta-
dos Unidos. En tanto, se abre una
nueva ronda de negociaciones para
sumar más adhesiones. 

lA reCAUdACión en JUnio
CAyó CerCA de 15% en 
términoS reAleS
El organismo que conduce Mercedes
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Contagiados en el mundo:  10.951.467
Fallecidos:   523.100

Contagios en San Juan:  2
Cantidad de aislados:  460

Casos sospechosos:  17  Fallecidos:  0

Contagios en  Argentina:  69.941
Fallecidos:  1.403

CORONAVIRUS
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El Gran Hospital Perrando de
Resistencia, el principal centro
de salud que atiende los casos

de coronavirus en Chaco, sufrió un
atentado este miércoles contra pa-
cientes graves afectados por la en-
fermedad. La denuncia apunta a una
“mano desconocida” que apagó el
aire comprimido que alimentaba los
respiradores de siete personas que
recibían tratamiento en las camas de
terapia intensiva del hospital.

“Podían haberse muerto varios pa-
cientes”, aseguró uno de los codirec-
tores del Hospital Perrando, Daniel
Pascual. Afortunadamente, el ataque
se descubrió a tiempo y no se mate-
rializó por la rápida respuesta de uno
de los técnicos a cargo.El hecho
puso en alerta a todo el personal
del Hospital Perrando. Para las au-
toridades sanitarias, quien planificó el
crimen fue una persona con conoci-
miento del funcionamiento interno del
centro de salud porque “conocía
donde estaba la llave” y el sector
donde están los tableros para cerrar
los conductos de aire comprimido.

“No hay palabras para describir lo
que pasó. Esto fue un sabotaje, un
intento criminal, para mí, perfecta-
mente planificado y tenía que pro-
vocar el caos, el día que llegaba
nuestro Presidente a Resistencia.
No me cabe la menor duda que eso
fue un atentado”, consideró Pas-
cual en diálogo con CiudadTV. Al
final, Alberto Fernández canceló la
visita al gobernador Jorge Capita-
nich antes de que se produzca el
hecho.

Según la descripción de Pascual, el
autor material del atentado hizo una
tarea compleja para llevar a cabo su
plan y afectar a las siete camas con
asistencia respiratoria mecánica. Va-
rias de ellas no están en la misma ha-
bitación, por lo que la acción fue
direccionada con un objetivo pre-
ciso.De acuerdo a la explicación deta-

llada que dio a la prensa, Pascual gra-
ficó que la “mano sospechosa” tuvo
que subir hacia donde están los equi-
pos, donde “hay una maraña de
caños y cables”, y desajustar una de
las tuercas que abren el paso del aire
comprimido. El trabajo consistió en
cerrar tres válvulas que están separa-
das por una distancia entre 2 a 5 me-
tros. “Uno podría decir que una lo
podría hacer un burro o un loquito,
pero esto fue hecho tres veces”, re-
saltó el médico.

El titular de la Fiscalía N°6, a cargo
de Roberto Villalba, citó a los directo-
res Pascual y Nancy Trejo para am-
pliar la denuncia y ordenó el miércoles
un allanamiento con la intervención a
la División Investigaciones Complejas
y Cibercrimen de la Policía del Chaco
y al personal del Gabinete
Científico.La prueba clave para identi-
ficar a los autores del atentado podría
surgir de lo que hayan registrado las
cámaras de seguridad, ubicada en
las escaleras que llevan al piso téc-
nico. “Hay una cámara que podría
haber captado el ingreso de la o las
personas que cometieron este
hecho”, sostuvo el procurador general
de la provincia, Jorge Canteros.

El jefe de los fiscales de Chaco indicó
que el ataque podría calificarse dentro
del delito de “tentativa de homici-
dio”. Es que el aire comprimido es
fundamental para mantener con vida
a los pacientes graves de la COVID-

CHACO: LES APAGARON LOS RESPIRADORES
A PACIENTES GRAVES CON COVID

sss
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El hospital Pe-
rrando de Resis-
tencia, Chaco. 

19. No pueden recibir oxígeno puro,
sino una mezcla adecuada que per-
mite mantener la capacidad respirato-
ria de una persona
“Los respiradores reciben una carga
regulada de oxígeno y aire compri-
mido en proporción. Cualquier falta o
recarga de los dos elementos
puede causar la muerte de un pa-
ciente”, puntualizó Canteros en diario
Norte.Además del análisis de las cá-
maras de seguridad, el fiscal citó a de-
clarar a los testigos y el personal del
Hospital Perrando para encontrar
algún indicio que permita direccionar
la investigación.

El Hospital Perrando es el hospital in-
signia de Chaco y uno de los más cas-
tigados del país por la crisis sanitaria
del coronavirus. Hace semanas, falle-
ció uno de los jefes de terapia inten-
siva, Miguel Duré (53), lo que
conmocionó a toda la comunidad de
Resistencia y al personal médico. En
la provincia fueron confirmados 2172
casos positivos de coronavirus y al-
canzó ayer los 101 muertos, la cifra
más del país sin considerar el Área
Metropolitana de Buenos Aires
(AMBA).Más allá de la mano material
detrás del hecho, el codirector Daniel
Pascual está preocupado por la grave-
dad de lo ocurrido. De haberse con-
cretado el atentado, no solo hubieran
fallecido siete personas graves que
están intentando sobrevivir a la pande-
mia, sino que el hecho hubiese gene-
rado un “caos a nivel de la salud
provincial”.

FUENTE: infobae

sss
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E l gobernador de
Catamarca, Raúl Jalil, con-
firmó esta tarde el primer

caso de coronavirus en su provin-
cia, único distrito que hasta la fecha
no había registrado contagios en la
Argentina.
“Tras 105 días sin contagios, hemos
detectado el primer caso positivo
de COVID-19 en Catamarca. Es un
transportista que fue aislado antes
de ingresar a la Capital y está bajo
control médico y seguimiento epi-
demiológico. Tenemos que cuidarnos
entre todos con responsabilidad”, re-
dactó el mandatario provincial en su
cuenta de Twitter.

Luego agregó: “El caso positivo de
COVID-19 que se ha detectado es
importado. Estos 105 días sin casos
nos han permitido preparar, con recur-
sos nacionales, provinciales y munici-
pales, todo el sistema de salud y
seguridad para afrontar este escena-
rio. Les pido responsabilidad social a
todos”.

s    s    s
Casi una hora antes de confirmar la
noticia, el gobernador había infor-
mado, en la misma red social: “Decre-
tamos el regreso a Fase 1 del
aislamiento social, preventivo y obliga-
torio en Belén y Andalgalá por la apa-
rición de un caso sospechoso de
COVID-19, además de inhabilitar el
turismo interno. Apelo a la responsa-
bilidad de todas y todos los catamar-
queños para seguir las
recomendaciones y cuidarnos entre
todos”.

Catamarca adhirió a todas las medi-
das sanitarias dictadas por el Go-
bierno nacional y además fue la
primera provincia en establecer el
uso del barbijo obligatorio (27 de
marzo) para todos los ciudada-
nos. Lo hizo a pesar de que por en-
tonces la Organización Mundial de la
Salud y el ministro Ginés González

Raúl Jalil, gobernador de Catamarca

CATAMARCA REGISTRÓ SU PRIMER 
CASO DE CORONAVIRUS Y YA NO 
HAY PROVINCIAS SIN CONTAGIOS

García ponían en duda su eficacia
como método preventivo.

Incluso dieron un paso más en rela-
ción al aislamiento preventivo. Mien-
tras el Ministerio de Salud de la
Nación proponía aislar por 14 días a
quienes regresaban de países con
circulación comunitaria, en la provin-
cia ampliaron el listado a todos los
países donde simplemente hubiera
casos registrados.
Por aquel entonces, la ministra de
Salud de Catamarca, Claudia Palla-
dino, explicó a Infobae por qué fue-
ron tan estrictos. El gobierno
provincial ya venía muy preocu-
pado por el brote de dengue que
afectaba al NOA y además tuvo
una mala experiencia con la epide-
mia de esa enfermedad en
2009. Este año, los primeros casos
de dengue se habían registrado en
febrero y eran importados.

s    s    s
Catamarca es una de las provin-
cias menos pobladas (400.000 ha-
bitantes) y no cuenta con un
aeropuerto internacional. Además,
tampoco tuvo que recibir una afluen-
cia tan importante de residentes que
volvieran de visitar países con circu-

lación comunitaria, como sucedió al
principio en la ciudad de Buenos
Aires y en el norte de la provincia de
Buenos Aires.
La red de contención montada por
la provincia permitió aislar y seguir
a más de 2.000 personas desde
marzo. A pesar de que algunos mani-
festaron síntomas compatibles con el
coronavirus, a la fecha todo ese
grupo fue testeado y dio negativo.

s    s    s
En el informe matutino, el Ministerio
de Salud de la Nación reportó este
viernes por la mañana 18 nuevas
muertes por coronavirus en el
país, por lo que sumaban 1.403
desde el inicio del brote, con una tasa
de mortalidad de 30,5 cada millón de
habitantes y un índice de letalidad de
2% sobre los casos confirmados.
El total de casos confirmados en
Argentina es de 69.941, de los cua-
les un 49,3% corresponde a muje-
res y un 50,7% a
hombres. Respecto a los confirma-
dos, 1.067 casos (1,5%) son importa-
dos, 24.969 (35,7%) son contactos
estrechos de casos confirmados,
32.144 (46%) son casos de circula-
ción comunitaria y el resto se encuen-
tra en investigación epidemiológica.



se busca ‘actualizar el registro y las
licencias de usuario legítimo de poli-
cías que tienen armas de forma par-
ticular’.

EL GOBIERNO ASISTIRÁ 
FINANCIERAMENTE A 
EMPRENDEDORES LOCALES
El director de Economía Social y
Desarrollo Local, Eduardo Cabrera,
indicó que “se elegirá un cupo de
emprendimientos que serán fortale-
cidos financieramente en herramien-
tas, maquinarias, insumos y
capacitaciones online”. Los interesa-
dos deberán completar el formulario
web del Ministerio de Desarrollo Hu-
mano y Promoción y la convocatoria
se habilitará hasta el 17 de julio. El
monto máximo es de cien mil pesos
y ciento cincuenta mil los proyectos
de los departamentos de Jáchal,
Iglesia, Valle Fértil, Albardón, Sar-
miento y Calingasta, que reúnan los
requisitos. 

LOS ABOGADOS DEFENSORES,
EN EL TERCER MEGAJUICIO 
DE LESA HUMANIDAD, 
RECUSARON AL FISCAL
La presentación fue realizada por
Sandra Leveque, Marcelo Fernán-
dez y Eduardo San Emeterio. Leve-
que señaló que el fiscal Dante Vega
“faltó a la ética profesional”, ale-
gando que estaría impedido de ejer-

ASEGURAN QUE SERÁ 
MÁS LIMITADA LA LLEGADA 
DE MERCADERÍA A LOS 
COMERCIOS SANJUANINOS
El Secretario de la Cámara de Super-
mercadistas, Mario Gee señaló que
desde las distribuidoras les dicen que
hay faltante de marcas o que ofrecen
una sola alternativa. Gee agregó que
en estos días se va a resentir aún más
esta situación con la cuarentena es-
tricta en AMBA y va a haber menos
oferta. Además indicó que la complica-
ción para conseguir algunos productos
o ciertas marcas se va a sentir hasta
casi fin de mes. “Las demoras en el
transporte son otro tema. Estamos de
acuerdo con los controles aunque eso
se refleje en tiempos que no maneje-
mos para recibir la mercadería. Nos
vamos acomodando lo mejor posible”.

POR PRIMERA VEZ, APUNTAN 
A CREAR UN REGISTRO DE 
ARMAMENTO POLICIAL
La iniciativa nació en la 5ta Reunión de
Seguridad del Interior y sería en el
marco de un convenio con ANMAC.
Además, actualizarán los registros de
armas civiles de policías y reubicarán
el actual edificio del ente nacional. Lo
confirmó el secretario de Seguridad,
Carlos Munisaga, quien indicó que “se
trata de un registro que en este mo-
mento no está en la Argentina y es
para armas de policías”  y afirmó que

Esto pasó en San Juan

EL HUMOR EN INTERNET

cer sus funciones. Si bien hay un pe-
dido por parte de los letrados,en opo-
sición a que se lleven a cabo las
testimoniales por
videoconferencia, hoy a las 14 horas
habrá una audiencia. El fiscal
Vega explicó que “se basan en
una posible falta de objetividad por
haber publicado un artículo en el cual
opinaba que los juicios de lesa huma-
nidad están en condiciones de conti-
nuar” y agregó que “contestó el
pedido y ahora deberá resolver el tri-
bunal”.

LA UIA SAN JUAN ADHIRIÓ 
AL PEDIDO NACIONAL 
POR LOS ATP DE JUNIO 
A pesar que el Gobierno Nacional
anunció la diferenciación, entre em-
presas que hayan reactivado su pro-
ducción y las que están en ciudades
con confinamiento obligatorio, el presi-
dente de la UIA San Juan, Hugo Go-
ransky confirmó que hicieron el pedido
del 50% del pago para los trabajado-
res. El dirigenteadvirtió que “la provin-
cia tiene el problema de que muchas
industrias tienen la limitación que sus
productos, gran parte la compra
AMBA.

Viernes 3 de julio 202010
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En la jornada de este viernes, en el
programa “Hola San Juan” que se
emite por FM94.1 CNN Radio San
Juan entrevistaron al ministro de
Educación Felipe De Los Ríos sobre
el retorno progresivo a las aulas.

“Estamos haciendo todo los posible.
Ayer, se aprobó la Resolución 364
que en el anexo 1 establece el proto-
colo que las 24 jurisdicciones debe-
mos respetar pero a la vez en el
artículo tercero de la resolución, se
establece que las provincias pueden
elevar planes jurisdiccionales que en
el relación al contexto sanitario que
cada una tenga”, dijo De Los Ríos.

Ayer el ministro se reunió con los
gremios docentes para trabajar y fir-
mar el acta correspondiente de los
llamados de la convocatoria a cubrir
interinatos y suplencias.
De los Rios explicó  que “se han de-
bido cambiar todo el formato para
que sean virtuales las convocato-
rias”.

s   s   s
En la entrevista, el ministro dijo:

l “El día lunes, vamos a presentar
los resultados de las encuestas pro-
vinciales, que fueron de dos tipos
una que tiene que ver con la cues-
tión emocional de los alumnos y del
entorno familiar que nos brinda datos
sobre la persona que nos vamos a

“NO SERÁ OBLIGATORIO QUE LOS NIÑOS VAYAN 
A CLASE SI UN PADRE TIENE MIEDO POR EL VIRUS”

encontrar en el retorno a clase. 
l Otra es la encuesta pedagógica
donde los papás opinaron junto con
docentes y supervisores, cuáles han
sido los facilitadores o los elementos
que permitieron que el aula en línea
se instale”, manifestó el titular de la
cartera educativa.

l “El lunes a la tarde habrá una
nueva reunión con gremios donde ya
le ponemos en contexto la propuesta
del protocolo provincial y habrá deba-
tes. Una vez terminado terminado se
pasará a la ministro de Salud y al Co-
mité covid-19, una vez aprobado se
envía al ministro Trotta el plan jurisdic-
cional”, adelantó De Los Ríos.

l “Estimamos que la última semana
de julio se capacitará a los superviso-
res sobre el protocolo y en el primer
lunes de la primer semana de agosto
capacitamos a los directivos de las es-
cuelas primarias y secundarias única-
mente, luego a los CENS de
Educación Secundaria Nocturna y
desde el martes de esa primer se-
mana de agosto hasta el jueves los
dos los directivos capacitarán al per-
sonal docente y no docente”, detalló el
funcionario

“Comenzaremos con la presencialidad
escalonada con alumnos del último
año del nivel secundario divididos
para respetar distancias. Tenemos
que seguir cuidando el estatus sanita-

rio. Seguirá la educación virtual y es-
tableceremos un sistema para poder
nivelar. No es obligatorio que los
niños vayan a clase, si un padre
tiene miedo de mandar un chico la
clase puede no hacerlo”, sostuvo el
ministro.

Como informáramos ayer, el ministro
de Educación, Nicolás Trotta y minis-
tros provinciales de la misma área,
acordaron y delinearon la resolución
que fija los lineamientos obligatorios
y las recomendaciones para que los
alumnos vuelvan al formato presen-
cial.
El protocolo prevé exigir a los esta-
blecimientos educativos una reade-
cuación previa de las instalaciones y
de capacitación de todo el personal.
Así, deberán asegurar acceso a
agua potable, jabón, toallas de papel
descartables y alcohol en gel.

El Ministro de Educación de San
Juan, Felipe De Los Ríos, no dio una
fecha específica, pero explicó que se
trabajará con una “bimodalidad, se-
guirá el procedimiento virtual con la
educación a distancia y se sumará el
sistema presencial”. El funcionario,
aseguró que se sigue con la idea de
priorizar el regreso de los alumnos
que pasan de un nivel a otro y que
se está elaborando un protocolo y
una forma de trabajo especial para
los chicos de jardines de nivel inicial.  

11

Felipe De Los Ríos, en reunión con gremios
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U no de los casos con más
complicaciones de coronavi-
rus en la Provincia, el quinto

con COVID-19, se recuperó luego de
que dos tests PCR le dieran negativo.

Sandra Ferrari, Jefa de Infectología
del Hospital Rawson, habló con CNN
Radio San Juan, 94.1, y dijo sobre
esto que “efectivamente ya tiene las
dos PCR negativas y pudo salir del
sector Covid al de Clínica Médica sin
aislamiento. Está en espera de poder
tener la internación domiciliaria e irse
a su casa para su recuperación por-
que falta la parte física. Su pronóstico
es alentador, lo peor ya pasó”.

“Creemos de que el plasma que reci-
bió tuvo algo que ver. Pero no pode-
mos ser categóricos. Porque todavía
no está totalmente recomendado y
abalado. Estamos viendo la evolución
y hay distintas líneas de estudios. La
del plasma es una líneas fuerte e in-
clusive lo da el Ministerio de Salud de
la Nación a la cual nos hemos adhe-
rido. Igualmente su recuperación no
fue mágica. El lo recibió y tenía la
cascada inflamatoria la cual podía
evolucionar gravemente en pocas
horas. Su evolución fue lento, del día
a día pero hemos visto que la infla-
ción desencadenada por este corona-
virus que él tuvo fue importante. Tuvo
un impacto respiratorio grave y un im-
pacto renal, el cual no lo tenía previa-
mente. Fue por el contexto de toda la
enfermedad que tuvo”, agregó.

Señaló además que “debe cuidarse
como cualquier persona que sale de
una enfermedad y que queda con las
defensas un poco más bajas. En este
período hay que cuidarse de todo lo
que sería otro tipo de infecciones”

Por otra parte, expresó que “venimos
aprendiendo con este virus. Estadísti-
camente se dice que solamente el 5%
de los que se contagian coronavirus
va a requerir internación y un 80% va
a ser asintomático”.

“CREEMOS QUE LA RECUPERACIÓN DEL QUINTO CASO 
SE DEBE AL PLASMA PERO NO PODEMOS SER CATEGÓRICOS”

SE RECUPERA EL MÉDICO DEL QUINTO 
CASO INFECTADO CON CORONAVIRUS 
El resultado del segundo hisopado
que se le realizó al paciente número
5 internado por Covid 19, dio resul-
tado negativo y por lo tanto se lo
considera como recuperado. Desde
el hospital Rawson informaron que
no recibirá aún el alta médica, pero
si abandonará el Área Covid y pa-
sará a otro sector de ese nosocomio
hasta que se recupere totalmente de
las secuelas que le dejó la enferme-

dad que lo mantuvo 36 días inter-
nado, con respirador y hasta con
tratamiento de plasma. 
El paciente que es un médico neu-
monólogo de 63 años fue el se-
gundo infectado por contacto
estrecho ya que fue contagiado por
la médica, denunciada por actuar
con negligencia al atender a su her-
mano que fue el tercer caso regis-
trado en la provincia.

Foto que
circula en
las redes
sociales

Sandra Ferrari, Jefa de Infectología del Hospital Rawson (( Audio del artículo))

https://www.batallercontenidos.com/media/audios/00084700/00084724.mp3
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Tras la presentación de la acusación y
pedido de remoción realizada por el Fis-
cal General de la Corte, Eduardo Quat-
tropani, en el Jury de Enjuiciamiento al
juez de Instrucción Pablo Flores, el ma-
gistrado fue suspendido en su cargo y
tiene 15 días para hacer el descargo. El
juez está de licencia médica.
A Flores se lo investiga por la entrega
irregular de un vehículo del depósito ju-
dicial al comisario Gustavo Padilla

SUSPENDIERON 
AL JUEZ FLORES

UN SANJUANINO PRESIDE
LA JUSTICIA DE MENDOZA
Dalmiro Fabián Garay Cuelies
el nuevo presidente de la Su-
prema Corte de Justicia de
Mendoza. El magistrado con-
cluirá el mandato que dejara
inconcluso Jorge Nanclares al
renunciar a su cargo dentro
del máximo tribunal de justicia
por lo que estará al frente del
poder hasta noviembre de
2021. 

Garay fue nombrado como

ministro de la Corte por Al-
fredo Cornejo ya que era su
ministro de Gobierno y du-
rante años trabajó en la Ase-
soría de Gobierno. Con origen
radical, de Franja Morada, se
recibió en la Universidad Na-
cional de Cuyo. Garay es ja-
challero y  tras asumir, afirmó
que “La justicia debe trabajar
de cara a la sociedad. Tene-
mos que cambiar y eso se
hace con transparencia”.

MÁS NOTICIAS

ESTE 
SÁBADO 

LLEGA 

Ingreso 
libre y 

gratuito

www.lapericana.com.ar



Ingreso libre y gratuito

YA ESTA EN 
FORMATO DIGITAL

www.nuevodiariosanjuan.com

V uelve el autocine a San Juan.
El experimento se basa en una
propuesta que organizó el Mi-

nisterio de Turismo y Cultura en con-
junto con Paseo San Juan y
Cinemacenter. 
La propuesta es un clásico de todos los
tiempos y ahora vuelve para las vaca-
ciones de invierno. Bajo el nombre “La
Linterna Mágica”, el autocine se insta-
lará en la playa del estacionamiento del
Paseo San Juan. 
Este amplio espacio contará con la ca-
pacidad para recibir a las familias e in-
teresados que llegarán en sus
vehículos, como condición fundamen-
tal. 

El ingreso será por lateral de circunva-
lación y estará habilitado una hora
antes de cada función, cerrando sus
puertas 15 minutos antes del inicio de
la película.
Las personas que deseen disfrutar de
esta atracción podrán adquirir sus en-

¡A prepArAr los pochoclos!  
Vuelve el autocine a San Juan con imperdibles películas

l Jueves 9
19hs. Jumanji 2 
22hs. El Robo del Siglo

l Viernes 10
19hs. Angry Birds 2
22hs. Bad Boys forever

l Sábado 11
19hs. Sonic
22hs. El Hombre invisible

tradas anticipadas de forma gratuita,
desde este próximo martes 7 de julio,
ingresando a la web
www.eventbrite.com.ar. Cabe desta-
car, que se entregará únicamente un
pase por vehículo y el sistema online
estará habilitado hasta cuatro horas
antes del inicio de cada función.

Está previsto para el funcionamiento
del autocine, instalar una pantalla de
unos 16 metros de largo por 8 de alto
y que el sonido será a través del esté-
reo de cada vehículo, por modulación
de FM. Cada espectador deberá sinto-
nizar desde su auto el dial 99.9 Radio
Metro.  
Por su parte, entre otras de las nove-
dades para acompañar las pelis es-
tará disponible el espacio
gastronómico del Paseo San Juan y
los pedidos se podrán realizar vía
whatsapp a los locales.  Se pondrá
especial atención en las medidas de
higiene, desinfección de los locales de
comida, además se garantizará el dis-
tanciamiento social recomendado. 

¿Cuándo inaugura? Esta nueva atrac-
ción se pondrá en marcha durante el
fin de semana largo del 9 al 11 de
julio.  Habrá dos funciones diaria-
mente: 19hs para el público infantil y
22 para los adultos.  

Películas en cartelera

Viernes 3 de julio 202014
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UNA VEZ 

MÁS RENACE 
MARADONA

Él tiene algunos ansiolíticos re-
cetados desde hace bastante
tiempo. Son tratamientos que

nosotros continuamos porque algunos
medicamentos no se pueden sacar así
nomas. El cuerpo desarrolla tolerancia y
retirarlos de forma drástica puede oca-
sionar problemas. Y el alcohol... Él
toma, pero lo estamos trabajando.
Diego está limpio de cocaína, completa-
mente, pero por momentos tiene exce-
sos con el alcohol y por momentos no.
Este parate, esta cuarentena y los pro-
blemas familiares son terribles para él”.

s   s   s
El crudo diagnóstico de la actualidad
de Diego Maradona corrió por cuenta
de Leopoldo Luque, su médico perso-
nal. Sucedió el 25 de junio, en el pro-
grama Instrusos, de América.
Inmediatamente después de la nota, el
profesional viajó hasta Bella Vista, para
visitar al astro, de 59 años. Tuvieron
una charla profunda. “Te quiero ayudar,
¿me dejás ayudarte?”, le dijo al ex en-
ganche, campeón del mundo con Ar-
gentina en México 1986. Quienes lo
conocen aseguran que se trató de un
click, las palabras del neurocirujano le
dieron un empujón al Diez.

s   s   s
En otra de sus ya acostumbradas meta-
morfosis, hoy Maradona jugó al fútbol-
tenis en pareja con su médico. Y se
entregó con entusiasmo a una rutina
exigente, que lo llevó a bajar cinco kilos
y acumular nueve jornadas sin beber al-
cohol. “Fue cumplir un sueño poder
jugar con Diego, Él está muy bien, con
ganas de encarar esta nueva rutina y
sobre todo con voluntad de volver al tra-
bajo”, señaló Luque.

El plan, que en la intimidad es llamado
“Maradona fitness” incluye 20 minutos
de cinta, después Diego se sube a una
bicicleta a la que bautizó “bici espa-
cial” por su particular forma. Y
también camina en el parque de su casa
de Bella Vista. Tan bien se sintió que
hoy volvió a tomar contacto con la pe-
lota, algo que no sucedía desde hacía
tiempo por los dolores en sus rodillas.
La dupla del Diez fue la que se impuso
en el partido y el astro se sorprendió con
el nivel del médico, al que elogió con su
inconfundible humor.

s   s   s
El objetivo de los profesionales que lo
tratan es que recupere la movilidad per-
dida luego de la operación en su rodilla
derecha, que fue reemplazada por una
prótesis hace un año, y que por sus

compromisos laborales en Gimnasia no
pudo rehabilitar del modo aconsejado.
Para ello, necesita fortalecer el aductor
derecho y bajar de peso, para no exi-
girla. Y hoy desanda ese camino.

s   s   s
Además, sus íntimos certifican que
“habla seguido con los jugadores de
Gimnasia” y que trabaja con su cuerpo
técnico, encabezado por Sebastián
Méndez y Adrián González, en las posi-
bles variantes para incorporar al plantel,
en las bajas a reemplazar y en las alter-
nativas tácticas a aplicar.

s   s   s
Diego acordó la renovación con Gimna-
sia por 18 meses; sin embargo, en para-
lelo, su entorno, encabezado por el
abogado Matías Morla, negoció con An-
tonio Torres, candidato a presidente de
la Real Federación de España, quien le
ofrece un millonario contrato para dirigir
a la selección de aquel país a partir de
2021, si el directivo se impone en las
elecciones, que todavía no tienen fecha.
Dicho vínculo se activará sólo si el ex ju-
gador y árbitro, que ya supo pujar por el
control de la Federación catalana de fút-
bol, se queda con el sillón.

Perdió 5 kilos, hace
10 días que no bebe y

hace gimnasia

“
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El coronavirus al que nos enfrenta-
mos tiene una característica que lo
hace dificilísimo de combatir: los

asintomáticos son transmisores.
La enfermedad más parecida al covid-19
que conocemos se llama “SARS” y está
producida por un virus muy similar. Pero
en el SARS sólo son contagiosas las per-
sonas que tienen síntomas. Cuando hubo
una epidemia de SARS en 2009 se consi-
guió controlar y erradicar el virus porque
era posible aislar a los enfermos antes de
que transmitieran el virus a otras perso-
nas.

s    s    s
Cuando los asintomáticos son también
transmisores de la enfermedad, el rol de
los rastreadores de contactos se vuelve
fundamental. Sólo así pueden encontrarse
y testear al quienes pueden amplificar el
brote.
Un equipo de investigadores de China
acaba de publicar un estudio avalado
por el Centro de Control de Enfermedades
de EEUU en el que muestran cómo un
solo caso asintomático acabó provocando
más de 71 casos de covid-19.

Pero antes de explorarlo, es necesario ex-
plicar cómo se utiliza la notación en epide-
miología para identificar a los pacientes:
l Cada letra mayúscula corresponde a

una familia.
l El primer número detrás de la letra
indica el orden en el que esa persona
se contagió.
l El segundo número detrás de la
letra se utiliza cuando hay varios con-
tagios a la vez.
l Por ejemplo: B2.3 sería una per-
sona de la familia B, que fue infectada
a la vez que B2.2.

CORONAVIRUS: CÓMO UNA PERSONA
ASINTOMÁTICA PROVOCÓ 71 CONTAGIOS

Covid-19 en todo el mundo llegó esta noche a 2.019.320 y la de
muertos por la enfermedad, a 119.588, según la base de datos en

línea de la universidad estadounidense Johns Hopkins.

Una vez comprendido esto, vamos a
explicar la historia.

s    s    s
El 19 de marzo de 2020, una chica
(paciente A0) volvió a su casa en la
provincia de Heilongjiang después de
un viaje a EEUU. Como la pandemia
de coronavirus ya se había extendido
también a EEUU, las autoridades chi-
nas le ordenaron que guardase una
cuarentena en su domicilio.
Su vecino en el piso de abajo (pa-
ciente B1.1) compartía el ascensor
con la chica.
El 26 de marzo, la madre del vecino
(paciente B.2.2) y el novio de la
madre (paciente B.2.3) fueron a visi-
tarla y pasaron la noche en su casa.
El 29 de marzo, la madre y el novio
fueron a una fiesta con un amigo (pa-
ciente C1.1 ) y sus hijos (C.1.2 y
C.1.3).
El 2 de abril, C.1.1. sufrió un acci-

UNA EXCELENTE NOTA DE PAGINA 12

Un caso que muestra el modo en que se da la transmisión comunitaria

Cuadro de
representa-
ción de con-

tagios a
partir de un
asintómá-

tico. (Fuente:
pagina12.co

m.ar)

s



18 Viernes 3 de julio 2020

dente cerebrovascular y fue internado
en un ala del hospital 1.
El 6 de abril, el paciente C.1.1 fue tras-
ladado al hospital 2 porque su condición
se había agravado. Sus hijos (C1.2 y
C1.3) le acompañaron al nuevo hospi-
tal.
El 7 de abril, B.2.3 empezó a sentir los
síntomas del covid-19 y dio positivo en
un test.
Fue la primera persona a la que se
indentificó como infectada de todo el
grupo.

s    s    s
El 9 y 10 de abril se testeó a sus con-
tactos directos, B1.1, B2.1, B2.2 y
C.1.1. Todos dieron positivo.
Al paciente C1.1, que estaba en el hos-
pital 2, se lo puso en cuarentena.
Durante la estancia del paciente C.1.1
en el primer hospital, un total de 28 per-
sonas fueron infectadas en la planta
donde estaba ingresado. En el segundo
hospital infectó a 20 personas.

s    s    s
El día 15 de abril, los científicos se-
cuenciaron los genomas completos
de los virus de este brote. Todos
eran idénticos con la excepción de 1
o 2 nucleótidos, lo que indica que el
virus compartía el mismo punto de
origen.
Con fecha de 22 de abril, el “paciente
cero” A0 seguía asintomático y un total
de 71 personas habían dado positivo.
Esta historia ilustra cómo un sólo caso
asintomático de coronavirus puede pro-
vocar transmisión comunitaria.

CORONAVIRUS: 
CÓMO UNA...

Y subraya el trabajo fundamental de
los rastreadores de contactos.

En el siguiente gráfico muestra la his-
toria de este brote. Los cuadrados re-
presentan a personas que dieron
positivo. Los cuadrados blancos son

los asintomáticos y los cuadrados gri-
ses son aquellos que desarrollaron la
enfermedad.

Este gráfico muestra la historia de este brote de coronavirus.
(Fuente: pagina12.com.ar)

s

Fuente: pagina12.com.ar
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►CUMPLEN AÑOS 
MAÑANA

Ema Chillemi: 
psicopedagoga 
Gerardo Ressio: 
diseñador gráfico
María Inés Rollán: profe-
sora de educación física 
Laura Valenzuela: 
artista plástica
Lorena Segovia
Alejandro Luna
Martina Delgado
Rubén Eduardo Palmés:
docente
Julio Leanez Trincado: 
médico
Carlos Aubone: 
comerciante
Irene A. Velasco
Susana Pérez Laspiur: 
docente
Mariela Adriana Murúa
Mercedes Palacio Moreno:
docente universitaria
Leonardo Dante Francile
Norberto Aguilera
Juan Campo Domínguez:
odontólogo

►CUMPLEN AÑOS 
EL DOMINGO

Daniel Fernández: 
propietario de Impresiones
Fernández
Florencia Penizzotto
Cristian Alvarez
Mario Humberto Pra Baldi:
arquitecto
Teófilo Echegaray
Sol Manzano: asesora de
ventas en una inmobiliaria
Claudia Vera
Antonio Luis Dávoli: 
comerciante
Silvina Gimeno: arquitecta
María Sol Manzano 
Olivarez
Catalina Letizia
Aníbal Horacio Gil Licata
Martín Lara
Ana Luz Martín Mercado
Santiago David Zaratiegui:
abogado
Marcelo Mut: ingeniero
Héctor Milagros Rivera Ro-
mero: cantante y guitarrista
Daniel Guzmán: director de
Cámaras de Telesol

CUMPLEAÑOS

Laura Valenzuela 4-7

María Inés Rollán 4-7

Ema Chillemi 4-7

Florencia Penizzotto 5-7

Gerardo Ressio 4-7

Daniel Fernández 5-7

Teófilo Echegaray 5-7

Sol Manzano 5-7

Cristian Alvarez 5-7
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FALLECIERON HOY
EN SAN JUAN

HUMOR Por Miguel Camporro

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE

Nora Aubone Arancibia de De la
Torre
Tomasa Quiroga
José Hilario Rodríguez
Hilda María Salinas
Pedro Alfonso Rodríguez
Esteban Zárate
Fabián Humberto Esquivel. Sus
restos están siendo velados en
Balcarce 69 Villa Del Bono, Riva-
davia y serán sepultados mañana
a las 10:30 en el cementerio Par-
que El Mirador.
César Javier Carrizo. Sus restos
están siendo velados en cochería
de Mendoza 3661 (S) Rawson y
serán sepultados mañana a las 9
en el cementerio Parque El Pal-
mar.
Olga Lidia Esbry. Sus restos
están siendo velados en cochería
municipal de La Puntilla, San Mar-
tín y serán sepultados mañana a
las 11 en el cementerio de San
Martín.

Parcialmente nublado y 
vientos moderados a fuertes

del sector Sur. 
MÁXIMA

SÁBADO 4

24°
MÍNIMA

4°

PRONÓSTICO
FIN DE SEMANA

Algo nublado con vientos 
moderados del sector Oeste.
Descenso de la temperatura.

MÁXIMA

DOMINGO 5

10°
MÍNIMA

1°

Título original: The Good Doctor
Origen: EE.UU. 2017
Género: Comedia | Drama | Hospitalario
Duración: 3 temporadas, 56 capitulos
Dirección: David Shore, Seth Gordon.
Elenco: Freddie Highmore, Nicholas Gonzalez,
Beau Garrett, Antonia Thomas, Hill Harper, Ri-
chard Schiff, Graham Verchere, Dylan Kingwell,
Irene Keng, Fiona Gubelmann.

The Good Doctor se centra en un joven y brillante
cirujano que padece el síndrome de Savant. Poco
se sabe de este "síndrome del sabio" además de
que aquellos que lo sufren tienen una memoria
prodigiosa y muy especial. Shaun, no tuvo una in-
fancia fácil, para convertirse en un médico con ta-
lento primero debía enfrentarse a los problemas.
El San José St. Bonaventure Hospital, un hospital
de prestigio, no duda en reclutar a este médico en
la unidad de cirugía pediátrica.
Sin embargo, el joven no tiene ningún tipo de apti-
tud social y es incapaz de relacionarse con los
demás. ¿Puede una persona que no tiene la ca-
pacidad para relacionarse con la gente realmente
salvar sus vidas?
Se la puede ver en Canal Sony (Supercanal y Di-
recTV) y en Amazon Prime Video.

Calificación: 8

El buen doctor



Un poco de humor

Dos amigos hablando.
- Mi mujer juega conmigo al mé-
dico.
- Que bueno que debe ser eso!!
- No te creas, me dio turno para
dentro de 2 meses!!!

Un hombre manda su ropa a la la-
vanderia y pone una nota:
- Por favor, usar más jabón en los
boxer.
Cuando va a buscarla se encuen-
tra otra nota que dice:
- Usar más papel de baño en el
culo.

- Señor comisario ¿Podriá ver al
que robo ́en mi casa ayer?
- ¿Y para que ́lo quiere ver?
- Para saber coḿo entro ́sin des-
pertar a mi mujer...

- Papá, ¿cómo se sabe que una
persona está borracha?.
- Pues fácil hijo, ¿ves esos dos
hombres que vienen por ahí?.
¡Si yo estuviera borracho vería
cuatro!.
- Papá, ¡si sólo viene uno!.

Un loco le comenta a otro:
-Yo trabajo de carpintero y vos?
-Yo era leñador -dijo el otro
-Y donde trabajabas?
-Pues en el Sahara..!!
-Si serás loco... en el Sahara no
hay arboles..!!
-Ahora no hay..!!!

¿Cómo se llaman a los hombres
operados de vasectomía?
Sacarinos, porque endulzan
pero no engordan.

Tengo entendido que a las muje-
res les encantan los hombres
vestidos de uniforme. ¡No puedo
esperar a que me vea mi novia
con el traje de McDonalds!

Pregunta de examen: 
-¿Cómo desaparecieron los
mayas?
Respuesta: 
-Los sustituyeron las calzas...

¿Alcohol? No, yo no tomo, esa pa-
labra no está en mi vodkabulario,
pero espera que la busco en la
whiskypedia.

Me salen tan mal las cosas que
le clavé alfileres a mi suegra y la
curé la artritis con acupuntura.

Diez cortitos Lo mejor
de la web
El osito
de la ropa

1

2

3

4

5

6
7

8

9
10

Militares
El cabo del 7° de Caballe-
ría mirando por el catalejo.
-¡General, general, vienen
los indios!
-¿Se ven grandes o chi-
cos?
-¡Se ven chiquitos!
-Avíseme más tarde.
-¡General, general, se
acercan los indios!
-¿Se ven grandes o chi-
cos?
-Todavía se ven chiqui-
tos.
-Avíseme, más tarde.
-¡General, general, llega-
ron los indios!
-¡Dispare soldado!
-Noo, ¿Cómo les voy a
disparar si los conozco
desde chiquitos?

Estaban formados los sol-
dados y en eso el general
le pregunta a un soldado:
-Soldado Maclovio, ¿Para
usted qué es la patria?
-Para mí la patria es como
si fuera mi madre, general.
-Muy bien muchachito,
muy bien.
Sigue la recorrida y le pre-
gunta a otro.
-Soldado Cornelio, ¿Y
para usted qué es la pa-
tria?
El soldado Cornelio se
queda pensando y dice:
-Para mí es como si fuera
mi tía, general.
-¿Y por qué me contesta
eso???
-Porque el soldado Ma-
clovio es mi primo.
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PARA VER EL 
VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=119369

21

s

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=119369

